

朝霞市ゴルフ協会 レポート

2010年7月26日(月)に朝霞市総合体育大会(ゴルフ部門)を 同市にある朝霞パブリックゴルフ場にて開催されました。

皆さまご存じと思いますが 朝霞市とゴルフは深い関係があり 昭和5年、東京府世田谷駒沢にあった「東京ゴルフ倶楽部」のゴルフ場が膝折村に移転することになりました。そのことがきっかけとなり、村名を改称し、同時に町制を施行しようという機運が高まり、昭和7年5月1日に朝霞町が誕生しました。改称にあたっては、当時、東京ゴルフ倶楽部の名誉会長であった朝香宮殿下の名をいただき、「朝霞」とすることになりました。市では、東京ゴルフ倶楽部から発せられた[町名改称許可書](#)を市の文化財に指定し、大切に保管しています。

尚 当時の東京ゴルフ倶楽部朝霞コース(昭和7年5月1日開場 6700yd パー72 設計 C・H・アリソン)は日本オープン開催コースで1935年(第8回)、1940年(第13回)共に宮本留吉プロが優勝しております。その後1941年3月15日閉場し 大部分が陸上自衛隊朝霞駐屯地となっており インコースの一部が練馬区大泉学園町にかかっておりました。コースの痕跡はありません。([朝霞市博物館](#) に一部資料があります)「朝霞が残っていたなら、戦後の日本のゴルフ場の姿も今とは違っていただろう」という声がたえないほど、手本となる要素をもち合わせた名コースだったようです。

さて今回の朝霞市総合体育大会(ゴルフ部門)では通常の大人の部門と初の試みでジュニア部門を朝霞市ゴルフ協会と同市に所在のNPO法人ジュニアゴルフ情報様と運営行うことになり 事前に数回の開催準備会議にて夏の大会に伴い熱中症対策の為の水分補給の準備等を講じ、当日は関係役員が早朝6時に集合して 大会設営や安全対策、運営管理のもと大会を無事 事故なく開催できました。

総勢120名の参加者のもとジュニアの部では小学4年生から高校生まで参加され ジュニアだけでも44名の参加があり 小学3、4年生の部には 当協会の役員が組合せとなり 進行補助等行いながら 楽しいゴルフをすることが出しました。



役員との集合写真(ガンバルゾー!)



豪快なショット



慎重なパター

気温 34 度以上の天候に 大人はぐったりし 子供達は皆元気で 役員が心配していた以上に元気にプレーに集中して ゴルフを楽しんでおりました。からだ全体を使うショットには 大人も目を見張るものがあり ナイスプレーにわが子と同様に 喜ぶ場面や悔しがる場面も多かったです。

表彰式には 朝霞市長富岡勝則様より表彰状、メダルが手渡され 参加ジュニアに多いに励みになったこととおもいます。この大会には朝霞市内のジュニアゴルファーも7名も参加し 朝霞市立五中学校 神谷健太君が中学生の部を制し 弟の朝霞市立三小学校 神谷優太君も小学生高学年準優勝と 市内出身のジュニアゴルファーが活躍できたことは 朝霞市ゴルフ協会も 喜ばしく思っております。



孫の様なジュニアに話題が・・・



成績どうだったかなー？



参加ジュニアゴルファー



朝霞市長より表彰状、メダル

朝霞市ゴルフ協会は ゴルフを通して市民のスポーツの振興と発展また 将来を見据えてジュニアゴルファーの育成、応援も行っております。毎月2回市内練習場にて大人、ジュニアと合同練習会も開催しておりますのでご興味のある方は 朝霞市ゴルフ協会まで問合せください。

7/26 朝霞市総合体育大会（ゴルフ部門）

- 主催 朝霞市、朝霞市教育委員会、朝霞市体育協会
- 主管 朝霞市ゴルフ協会、特定非営利活動法人ジュニアゴルフ情報
- 後援 埼玉県ゴルフ協会、埼玉新聞社、東京新聞、東京中日スポーツ
- 協賛 ミズノ株式会社、(株)アキハマ・ブレイズ・コミュニティ
- 協力 朝霞パブリックゴルフ場

各団体様、後援、協賛、協力 ありがとうございます。この場をお借りしてお礼申し上げます。

皆様のご協力やご声援に感謝いたしますとともに 出場選手の今後の更なるご活躍に期待しています。